

Le chef des Micmacs, de l'Île du Prince Edouard. — Le 8 octobre, John Sark, chef des Micmacs de l'Île du Prince Edouard, est venu en pèlerinage à Sainte-Anne de Beaupré. Il souffrait d'un mal d'estomac et était menacé de consomption. Après avoir communiqué toute douleur a disparu. Il nous apprend qu'à l'Île de Lennox, Monseigneur l'Evêque de Charlottetown a consacré une nouvelle chapelle, dédiée à la Bonne sainte Anne. La chapelle coûte \$4500. Le culte de la Bonne sainte Anne y est très florissant et plusieurs Micmacs ont reçu des faveurs spéciales en récompense de leur grande dévotion.



Deux naufragés du Scotsman. — Les RR. PP. J. Coppin et Delaere, Rédemptoristes, sont venus remercier la Bonne sainte Anne d'avoir échappé au naufrage du *Scotsman*. Le R. P. Coppin nous raconte qu'au plus fort de la tempête, il a jeté dans la mer houleuse une image de la Bonne sainte Anne, et a promis de dire une messe votive à son sanctuaire de Beaupré, s'il échappait à la mort. Il a accompli son vœu dans toute la joie et la reconnaissance de son âme, à l'autel dédié à sa puissante Protectrice.

Sainte Anne patronne des navigateurs, priez pour nous !



Allemagne. — Congrès catholique de Neisse. — Berlin, 1er Septembre 1899. « La troisième journée du congrès catholique de Neisse a été commencée par un pèlerinage à un célèbre *Sanctuaire de sainte Anne*, situé à douze lieues de Neisse, et visité annuellement par plus de 50,000 pèlerins. Ce congrès a recommandé la dévotion à la Bonne sainte Anne comme moyen de rendre le peuple plus fidèle à ses devoirs envers Dieu, envers la société et envers la famille. »

Ce vœu du Congrès catholique de Neisse s'est réalisé depuis plus de deux siècles pour les innombrables pèlerins qui accourent sans cesse à l'illustre sanctuaire de Sainte-Anne de Beaupré. Leur foi et leur piété s'y sont fortifiées, et de retour dans leurs foyers, ils ont puissamment contribué à répandre autour d'eux la véritable vie chrétienne. Vive la Bonne sainte Anne !

P. WITTEBOLLE, C. SS. R.

